

 <p>新津中央 ロータリークラブ 会長 五十嵐 純一</p>	<p>国際ロータリー第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ</p> <p>創立：1978年10月2日 事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町3丁目1番7号 新津商工会議所内 TEL22-0121 fax 25-2332 例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町2丁目7番10号 一楽 TEL22-3155 例会日：毎週火曜日 12:30~13:30 会長：五十嵐 純一 幹事：大竹 一希</p>  <p>クラブ会報委員長：中野 真行</p>	<p>2023-2024 年度 国際ロータリー会長 ゴードン・R・マッキナリー (サウスクイーンズフェリーRC /スコットランド)</p>  <p>国際ロータリーテーマ 世界に希望を生み出そう</p> <hr/> <p>2023-2024 年度 国際ロータリー第 2560 地区 ガバナー 米山 忠俊 (三条北 RC)</p>  <p>テーマ「ロータリーの心で友情を深めよう」</p>
<p>2023-2024年度クラブテーマ 「楽しく真剣に活動し、生涯の友を作ろう」</p> <p style="text-align: right;">2024年3月第4例会 (2024年3月26日)</p>		

<点 鐘> 新津中央 RC 五十嵐 純一会長

<ソング> 手に手つないで

<握手タイム>

<ビジター・ゲスト> なし

<卓上花> 花名 スターテス イソマツ科  
原産地 地中海沿岸  
花言葉 愛の喜び しとやか 永久不変  
生産地 和歌山市



<会長挨拶> 五十嵐 純一会長

3月は時節柄、私の生業は一年で一番忙しい時間を過ごしております。メディアは大谷氏の取り巻きの話題で持ちきりであり、暫くは憶測で霏が晴れない状況が続きます。ロータリアンに知っておいて欲しい「例会のこと」では、例会に限らず様々な会合は点鐘で始まり、点鐘で終わるとされていますが、外国のロータリークラブも同様で、切替の合図としても鐘を鳴らすそうです。点鐘は英語で Ship's-bell などで称され、クラブ新設の際には、スポンサークラブが準備して贈呈されるとのことで、私共は、新津ロータリークラブ様から贈呈されたのか、御存知の方がおられましたらお聞かせ頂きたいところです。今年度も、まだ事業が目白押しであります、引き続きのご理解とご協力をお願いします。

<幹事報告> 大竹 一希幹事

- ・例会後理事会を開催します。理事の方はよろしくお願ひします。
- ・菜の花例会の件 (4/16 開催) 14 時集合 18:30~懇親会
- ・財団補助金事業 社会奉仕委員会  
「ひとりじゃない！未来へ命をつなぐプロジェクト」 (4/26 開催)  
新津第一中学校 13 時集合
- ・親睦旅行は、5 月 21 日開催予定。



<委員会報告>

- ・井浦 行重君 川名 一弘君からロータリー財団に 1,000\$のご寄付 (ポールハリスフェロー) をしていただきました。多大なるご寄付に感謝いたします。
- ・諸橋 敏松君 ロータリー防減災セミナーについて



<卓話> 担当 中野 真行君

現存する日本の商店街は、20世紀前半から人為的に創られ、2014年時点で全国に12000程度の商店街があると言われている。東京の銀座からとった「〇〇銀座」のレプリカ第一号は戸越銀座商店街であるとされている。私が属している新津新光商店街協同組合は、近隣商店街で連合会も形成しており、連携して通年で事業をしているが、事業費は補助金に依存している。会員数の増減はあるが、課題は、担い手不足による商店街運営の難しさとアーケード維持管理であり、先々の組織一本化など、体制の変化を検討する時期に入っている。



<出席報告> 前回の訂正 欠席者9名中2名メーキャップのため74.08%に訂正  
本日の出席 会員27名中19名出席で73.08%

**ニコニコボックス**

・拙い卓話に耳を貸して頂きありがとうございました。全て忘れてください。

中野 真行君

本日の合計 2,000円 (累計 173,500円)

ニコニコボックスとは・・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。

今年度の目標金額は 一人12,000円で312,000円です。(目標達成まであと138,500円)

**米山ボックス**

本日はございませんでした。(累計 675,005円)

米山ボックスのお金は外国人留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材やロータリーの良き理解者となるよう育成します。

今年度の目標金額は 一人20,000円で520,000円です。(目標達成! +155,005円)

**財団ボックス**

・中野さん、卓話ありがとうございました。3月第4例会が終わり、五十嵐年度も残すところ3か月になりました。財団補助事業や親睦旅行がありますが財団ボックスが目標に足りていませんので御協力をお願いします。

五十嵐 純一会長・大竹 一希幹事

・川名さん、ポールハリスフェロー寄付ありがとうございました。

井浦 行重君

・どうも、先週110年ぶりに新入幕優勝しました尊富士です、皆様、応援ありがとうございました。本日、中野さんの卓話を楽しみにしておりましたが、仕事の関係で早退させていただきます。申し訳ございません。

高橋 健朗君

・川名 一弘君より1,000\$ 151,000円のご寄付(ポールハリスフェロー)を頂き送金致しました。

財団コインボックス 5,128円

本日の合計 160,128円 (累計 542,845円)

財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をしています。今年度の目標金額は 年次寄付一人150\$、ポリオ寄付一人30\$で1/1付の会員数及びレートにて金額変更で計672,641円です。(目標達成まであと129,796円)